

Fecha: 02-10-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino

o: Noticia general

Título: Un tercio de los reclusos están cumpliendo prisión preventiva

Pág.: 2 Cm2: 189,2

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

Cárcel de Punta Arenas

Un tercio de los reclusos están cumpliendo prisión preventiva

La cifra puso en alerta a las autoridades, sobre todo del Poder Judicial: a mediados de agosto se dio cuenta que la cárcel de Punta Arenas, en avenida Circunvalación, había llegado a su máxima capacidad: 481 internos para un recinto de 300.

La cifra se dio a conocer en la Mesa Regional de Supervisión Carcelaria. Con ella, también se advirtió un aumento de la dotación de gendarmes, de profesionales de salud que cumplan funciones allí, entre otras modificaciones.

Con ese contexto fue que desde Gendarmería entregaron el desglose del estado de cada uno de los hombres que se encuentran allí cumpliendo condena. Por ejemplo, en el Centro Penitenciario(CP) de la capital regional, hasta este 1 de octubre, había 469 personas privadas de libertad, de las cuales 358 tenían el estado de condenados y 111 de imputados.

En orden decreciente, le sigue el Centro de Detención Preventiva (CDP) de Puerto Natales, con un universo total de 51 personas: 35 de ellos se encuentran privados de libertad y 16 como imputados.

Finalmente, en el CDP de Porvenir hay 18 personas privadas de libertad, 16 de ellas condenadas y dos imputados.

Un dato anexo que incide en la cifra total fue la del Centro de Educación y Trabajo (CET) de Punta Arenas, donde hay 23 condenados.

De esta forma, hasta el décimo mes del año, el total de personas condenadas e imputadas en todos los recintos administrados por Gendarmería llegaban a un total de 561 personas.

